

児発・放デイ事業所交流事業@メリッタkids アンケート

1. 参加してみての率直なご意見やご感想をお聞かせください。

- 一般の企業である「トラサブ様」の協賛によって開催していただけたことにも大きな意味があり、感謝しています。
子供たちが喜んだことはもちろんですが、広い啓発活動の一つになればと感じました。メリッタkidsのスタッフの皆様の対応にも感謝しております。
- 一般に利用されているお客様のことを気にせず、子どもたちがのびのびと遊べて更に交流も楽しんでいました。スタッフも他事業所の方と顔を合わせお話をできて交流する事が出来たので今回このような会を考えていただき感謝しています。
- 貸し切りという環境の中で、子ども達、スタッフ共に他事業所の方と交流ができとても良い経験ができ、このような環境を整えていただき感謝しています。
- 放デイ利用の子ども達のための交流会で、大好きなメリッタkidsで思いっきり遊べて楽しい時間を過ごすことができました。本当にありがとうございました。
- 子どもたちはもちろん、保護者様もとても喜んでおられました。
- すべての方が放デイの方だったので、安心して遊ぶことができました。
こどもふくし協議会様、トラサブ様、本当にありがとうございました。
また、このような機会があれば、夏休みにしていただけると嬉しいです。
- 安心して遊ぶことができ、子どもたちも大満足でした。とても喜んでいました。
- 貸し切りということで、安心して遊ぶ事が出来ました。中学生以上にとっても、とてもいい経験だったと思います。
- 事業所を利用している子どもたちでの貸し切りだったので、一般のお客さんを気にすることなく、子どもたちが思いっきり遊べたので良かったと思います。
- バギーに乗ったお子さんもスムーズに入場でき、遊具（ふわふわドーム、トランポリン、ボールプールなど）でも楽しむ事ができたので良かったです。
- 時間（開始、終了）の決まりがなく、都合のいい時間にそれぞれが入場できたので、利用しやすかったです。
- なかなか普段は行く事ができず、今回初めてメリッタkidsを利用できたお子さんも沢山いて、保護者の方も喜ばれていました。
他事業所との交流もできたので良かったです。

- なかなか一般のお客様がいらっしゃる時に遊びに行くことは難しかった為、今回利用児さんを連れていくことができ、とてもありがたかったです。
有料だとしてもまたこのような企画をぜひお願いしたいです。
- 協賛いただいた企業様と、こどもふくし協議会へ感謝ばかりです。
事業所単独で有料施設を利用することは何かと問題がありますが、今回は無料ということで大変嬉しく、また有難く参加させて頂く事が出来ました。
- 他事業所の職員の方々との交流や、子どもたち同士の交流もあり、とても素晴らしいイベントだったと感じました。また、帰りにはお土産まで頂き、子どもたちも大喜びでした。
とくに良かったのが、貸し切り状態で一般利用客に気兼ねなく子どもたちを楽しませられたことが一番嬉しかったです。（どこへ行っても周りへのご迷惑が気になるので）こういった一般企業様方々の障がい福祉に対するご理解、ご賛同が増えることで障がい児・者の住みよい街になってくれればと思います。
- メリッタkidsに行けること、子どもたちも楽しみにしていました。
職員さんの笑顔が素敵で、あいさつも元気よくしてくれ、説明も一つ一つ丁寧に案内していただきありがとうございました。
気になったこととして、トランポリンの横にあるスポンジが欠けていたり、中で粉々になっていたりして子どもたちが口に入れるのでは…？と心配になりました。
- 子どもたちがとても楽しそうで良かったです。
また機会があればよろしくお願いします。
- メリッタさんが少しリーズナブルになれば通常で利用したいです。
- 建物の広さ・作りの的にも子どもたちが見やすく、安全に配慮しながら楽しめた。
子ども達も自事業所や利用する公園等にはない遊具ばかりで、目いっぱい体を動かし遊ぶことができている大満足でした。
自事業所のお友達だけでなく、他事業所の児童さんにも遊具を譲ったり譲ってもらったり、順番を守ったりと公共の場でルールやお約束を守り、他事業所との交流を図りながら楽しむことができていると思います。
このような場を設けて頂きありがとうございます。
- 子ども同士だけではなく、大人も知っているスタッフやなつかしいスタッフに会えて楽しめる時間でもありました。
- 同じ放デイの参加ということで、気を使わず全員の子どものさんと楽しめる良い機会でした。
- 子ども達の興味や好奇心をそそる遊具がたくさんあり、楽しそうに遊んでいる姿が印象的でした。
- 小さい子どもは目が離せず常に見守っていなければならない所は仕方ないですが、時々、スタッフさんが何人か集めて手段遊び等をしてくれるといいなと思いました。

- ・先日は大変お世話になりました。
子どもたちも沢山体を動かしたり、ほかの事業所の方たちとの交流ができ、とても楽しかったと喜んでいました。
佐世保は、雨天時に思いっきり体を動かせる施設や障がいを持っているお子さまが気軽に出かけられる施設が少ないため、今回のように福祉施設の集まりで参加させていただいて、のびのびと遊ぶことができました。今後夏に向けては、水が好きな子どもが多いので、水遊びの企画などがあると嬉しいです。
- ・思ったよりも室内が混雑しておらず、色々な遊具で遊ぶことができ良かったです。その中で個々の反応が見られ好みがわかり参考になりました。
- ・他事業所の子どもたちとの交流の場として刺激があって良かったと思いました。無料で参加できたことが魅力的でした。
- ・他事業所との交流を楽しみにしていたところもあったが、結局、それぞれの事業所での活動が目立った。他事業所の児童にも遠慮しているところもあり少し残念でした。
- ・順番を待っている遊具は、他事業所が先に利用していると、同じ事業所の児童、スタッフが次から次に利用されていたので、だいぶ待たなければならなかったし、待っていた児童も何で先に行かすと？と言っていました。
ある程度のマナーは守ってほしかったなと思います。
- ・帰りのおやつは、みんな喜んでいました。
- ・事業所にはない遊具は、みんな大変喜んでいましたので、楽しめたと思います。
- ・遊具を利用していると他事業所のスタッフが手伝ってくれる場面もありました。
- ・滑り台では、スタッフが連続して滑って楽しんでいたのでマナー違反でしたね。

2. 今後、同じような交流事業を開催した場合、自己負担があっても参加したいと思いませんか？ (回答/13件)

- ・はい…12件 ・いいえ…0件

◎その他…1件

- ・交流会への参加はしたいが、金額(保護者負担)による。